
Ata da 799ª (Septingentésima nonagésima nona) 1 
Reunião Ordinária da Diretoria Executiva do SIMESC Gestão 2021/2024 2 

Data: 11/12/2023 Hora: 19h45min Local: sala de reuniões do SIMESC. Lista de presença: anexa. 3 
1. Leitura e Aprovação da Ata Anterior: Lida e aprovada com retificações.  4 
2. Expediente:  5 
2.1. Correspondências recebidas: Recebemos Oficio do CRM – SC nº 13934/2023 referente ao pedido do SIMESC de 6 
ter acesso às informações dos médicos lá inscritos. A resposta foi negativa.   7 
3. Informes:  8 
3.1. Diretoria Executiva: Dra. Eliane informa que no dia 29/11 participou do evento “Doadores de Esperança”, 9 
realizado pela FAHECE em homenagem aos seus apoiadores, presente também Dr. Cyro. Dra. Anamar informa que 10 
tivemos um gasto aproximado de R$32.000,00 nos eventos de fim do ano no Hotel Majestic, ficando assim dentro do 11 
orçamento que havíamos estipulado. Informa ainda que no dia 13/12 serão enviados o total de 11.573 boletos divididos 12 
entre médicos filiados, desfiliados e não filiados referentes ao 1º semestre de 2024.  Dr. Renato Polli informa que do dia 13 
01/12 ao dia 07/12, tivemos o dobro de cliques no link do WhatsApp comparado com todo o mês de outubro e tivemos 14 
três vezes mais respostas após a troca da imagem utilizada pelo número do SIMESC. Dr. Odi informa que participou no 15 
dia 29/11 de reunião com os formandos da UFSC, presentes também advogado Rodrigo, jornalista Rubens e servidoras 16 
Ana Cristina e Marina. Informa ainda que esteve presente na cerimônia de formatura da UNISUL Pedra Branca no dia 17 
07/12. Dr. Cyro informa que foram nomeadas Diretoras do SIMESC em Assembleia ocorrida na data de hoje, as colegas 18 
Jackline Seiben – Conselho Fiscal; Sandra Machado de Figueiredo e Lucinda Ignez Romeu Fernandes, DR Chapecó, 19 
para Apoio ao Pós-Graduando e Apoio ao Graduando em Medicina respectivamente. Sejam todas bem-vindas. Informa 20 
também que participou de reunião hoje com Residentes das áreas cirúrgicas no HU/UFSC, presentes também os colegas 21 
Odi e Marcelo Ângelo, Advogado Rodrigo, jornalista Eduardo e funcionários Jean e Ana Cristina, (O tema principal foi 22 
apresentação do SIMESC). Finaliza dizendo que a UNIMED Chapecó cancelou o plano de saúde coletivo por adesão 23 
que mantinha com o SIMESC (administrado pela BENEVIX). A baixa adesão dos médicos causou alta sinistralidade e 24 
desequilíbrio atuarial, disse-nos o Presidente daquela Cooperativa, em conversa telefônica no dia 08 de dezembro. Os 25 
alcançados pela medida poderão buscar outros planos na região, com a portabilidade assegurada por 60 dias.  26 
3.2. Plantão de Diretoria: Dra. Eliana não recebeu ligações. Dra. Anamar assumiu o plantão no dia 05/12 e não recebeu 27 
ligações. Dr. Renato Polli assume o plantão.   28 
3.3. Defensoria Médica: Dra. Vanessa não recebeu ligações relevantes. 29 
3.4. Diretorias Regionais: Dr. Conrado representou o SIMESC na formatura da UNIVILLE no dia 08/12. Recebemos 30 
ata de reunião da DR Blumenau do dia 30/11 (Palestra sobre Publicidade e Propaganda médica; Definição do calendário 31 
de reuniões para 2024; Reunião da Comissão de Ética do Hospital Santa Isabel)  32 
3.5. Momento SIMESC: “Liberar o uso da maconha e não combater o consumo é a melhor solução?” 33 
4. Ordem do Dia:  34 
4.1. Reunião com SMS Adjunta/ São José – Fabrícia Martins (05/12/23): Dr. Vânio informa que teríamos 35 
reunião agendada com a Secretária Municipal de Saúde de São José Sra. Sinara Regina Simioni que não pode 36 
comparecer e foi representada pela Secretária Adjunta Sra. Fabricia Martins juntamente com o Diretor Técnico 37 
Dr. Juliano Manoel Coelho e a reguladora Dra. Cibelle Ferreira Teixeira Catunda. A conversa iniciou-se com 38 
a questão apresentada por médico oftalmologista sobre o tratamento na atenção secundária dos pacientes que 39 
tem glaucoma e que são encaminhados para o Estado, mas acabam retornando. Disseram que tem em torno de 40 
700 casos de solicitações na fila de espera e também, levarão o assunto à SES Carmen Zanotto.  A proposta 41 
do SIMESC para a Secretaria é que ela firme parceria com clínicas particulares para tentar diminuir a lista de 42 
espera. A reunião foi produtiva e colocamo-nos à disposição do Dr. Juliano para agendar uma reunião com os 43 
médicos do corpo clinico da Prefeitura de São José. Presentes também Dr. Cyro e jornalista Camila.   44 
4.2. Reunião com SES Carmen Zanotto (06/12/23): Dr. Cyro comenta que esteve reunido com a Secretária 45 
Carmen Zanotto e sua equipe juntamente com os Drs. Vânio e Marcelo Ângelo, jornalistas Camila e Eduardo. 46 
Os assuntos abordados foram a lista de espera da oftalmologia, concursos públicos, sobreaviso dos médicos 47 
do Estado, regulação dos médicos do SAMU em Criciúma (local para repouso) e um breve debate sobre 48 
prontuário médico. A reunião foi boa e acompanharemos os desfechos.   49 
4.3. Ofício CRM 13934/2023 - Compartilhamento dos dados dos médicos inscritos: Dr. Cyro apresenta o 50 
oficio 13934/2023 encaminhado pelo CRM-SC em resposta à nossa solicitação de compartilhamento de 51 
informações cadastrais dos médicos do Estado. Informa que o CRM não concordou em fazer este 52 



compartilhamento, mas que o mesmo está fazendo uma atualização cadastral e se comprometeu a oferecer a 53 
opção individual a cada médico de autorizar ou não o compartilhamento de informações básicas com o 54 
SIMESC e a ACM. Achamos esta opção interessante, porém não consideramos o método suficientemente 55 
eficiente para munir nosso banco de dados e assim conseguirmos alcançar um grande número de médicos no 56 
Estado. Vamos aguardar o recesso do judiciário terminar e voltaremos e esta discussão, se necessário, 57 
judicialmente.  58 
4.4. Eventos Final do Ano - AGO/ Jantar/ RDP/ Encontro Sindicatos Médicos - Avaliação/ 59 
encaminhamentos: Todos concordam que foi um evento muito bom e didático com apresentações bem 60 
assertivas. Destaque para a boa presença dos Diretores da Executiva e destaque negativo para as ausências de 61 
Diretores de Caçador, Chapecó, Jaraguá do Sul, Lages, Médio Vale, São Bento do Sul (além daqueles que não 62 
tem Diretores: Concordia, Mafra, Tubarão, Videira e Xanxerê). Destaque também para acadêmicos e parceiros 63 
do SIMESC, assim como os representantes dos Sindicatos de outros estados. Os assuntos fluíram muito bem 64 
e a troca de informações foi muito significativa. 65 
5. Proposta de pauta para a próxima reunião: Acordo Coletivo HEMOSC/CEPON; Lei 14.737.  66 
6. Assuntos informais: Nada relatado.  67 
 68 

Florianópolis, 11 de dezembro de 2023. 69 
 70 

(Ata redigida por Ana Cristina da Silva, funcionária do SIMESC 71 
e revisada pelo Dr. Vânio Cardoso Lisboa, Secretário Geral do SIMESC) 72 
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Lista de Presença On-line da 799ª Reunião Ordinária da Diretoria Executiva do SIMESC 75 

Gestão 2021/2024 76 

1. Dr. Rodrigo Machado Leal 77 
2. Dr(a). Alexandre de Castro Robles – 8192 78 
3. Dr(a). Conrado Roberto Hoffmann Filho – 5400 79 
4. Eduardo Schmidt 80 
5. Dr(a). Oswaldo Valentim Zandavalli Neto – 19853 81 
6. Dr(a). Tanise Balvedi Damas – 10980 82 
7. Dr(a). Lisiane Anzanello – 4112 83 
8. Dr(a). Garibaldi Monteiro Bastos – 5583 84 
9. Dr(a). Lauro Bellina Bittencourt Junior - 7691 85 
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